

## EL PARTIDO POPULAR GANA LAS ELECCIONES EUROPEAS EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

**Vva. de la Cañada, 8 de jun.-** El Partido Popular ganó ayer las Elecciones al Parlamento Europeo en Villanueva de la Cañada, en las que se registró una participación del 57,12%, cinco puntos por encima de la media regional que fue del 51,72% y once puntos por encima de la media nacional que fue del 46%. La candidatura del PP consiguió 3.807 votos, frente a los 1.095 obtenidos por el PSOE, los 574 de UPyD y los 136 votos de IU.

Con respecto a los comicios europeos celebrados en 2004, el PP mantiene su liderazgo en el municipio aumentando en 365 el número de votos. El PSOE, por su parte, ha perdido 87 votos e IU ha aumentado en 32. Los resultados han convertido a UPyD en la tercera fuerza más votada en el municipio en el día de ayer.

Más información en: <http://resultados2009.mir.es>